

ARELI SÁNCHEZ

Revisaría Moody's nota mexicana positivamente

La agencia Moody's consideró que México cuenta con nuevos elementos para que la calificación de su deuda soberana sea revisada de forma positiva, pero para ello deberá realizar una revisión exhaustiva en el siguiente semestre sobre las perspectivas de la economía mexicana.

Mauro Leos, director de deuda soberana de Moody's, señaló que lo más importante, actualmente, es que existen señales de la capacidad y habilidad política para empujar las reformas estructurales que durante varios años estuvieron pendientes.

"Claramente uno de los elementos que tiene que estar presente para cualquier cambio que pudiera darse en la calificación tiene que darse por estas reformas. Por lo tanto, en ausencia de reformas es difícil pensar que pueda cambiar la calificación", mencionó el especialista.

Actualmente, en la escala de Moody's, México tiene una calificación de Baa1, la segunda mayor economía de América Latina, con perspectiva estable.

Apenas la semana pasada, la agencia Standard & Poor's revisó la perspectiva de las calificaciones soberanas de largo plazo de México, y la mejoró de estable a positiva.

Mauro Leos puntualizó que pese a la mejora por parte de S&P, México goza de una mejor calificación en la escala de Moody's.

En tanto, advirtió que a pesar del mayor optimismo que se registra en mercados sobre el desempeño de México en la actualidad, aún hay riesgos, especialmente de que no se concreten las reformas, por lo que recomendó ser realistas y estar conscientes de que puede haber traspis o "atorones" a lo largo del camino para



Mauro Leos consideró importante la existencia de señales de habilidad política mexicana.

así evitar que haya decepciones prematuras entre los inversionistas.

"Aunque el arranque de la actual administración ha sido positivo y se han aprobado algunas reformas, como la laboral y educativa, y otras están

en proceso, los mercados deben estar preparados y conscientes para que no se vayan a decepcionar prematuramente", argumentó.

En tanto, Leos resaltó que en la actualidad se nota un cambio en la

percepción de los inversionistas sobre la inseguridad en México. "No sé si la realidad ha cambiado sobre la inseguridad, pero hoy los inversionistas valoran más el positivo desempeño económico del país y consideran que este puede impulsar la recuperación. Hace dos años lo que más le preocupaba al mercado era el tema de la inseguridad y hoy esa prioridad cambió", mencionó.

» Aunque el arranque de la actual administración es óptimo y se han aprobado algunas reformas y otras están en proceso, los mercados deben estar preparados y conscientes para que no se decepcionen prematuramente

Por todo lo anterior, el director de deuda soberana de Moody's dejó en claro que dicha agencia buscará eliminar "los aspectos de ruido" que pudieran distorsionar la realidad del país y hará en los próximos meses una evaluación lo más honesta posible sobre el desempeño del país y no sólo en términos de este trimestre o a finales de año, sino en el transcurso del sexenio.